

Communiqué de presse du Collectif Eau du Quimper-QBO Envoyé à la presse le mercredi 8 juin 2022

Le 11 mai dernier, le Collectif Eau comprenant Eau et Rivières de Bretagne, Eau Secours 29 et CAREPA, avait adressé aux différents candidats aux législatives un questionnaire concernant la question de l'eau. À ce jour, ont répondu successivement : Jérémy Le Bert, pour la *NUPES*, France Herman, pour *Reconquête*, Annaïg Le Meur pour *Renaissance*.

L'intégralité des différentes réponses reçues est consultable sur notre blog : <https://gestion-eau-quimper-qbo.blog4ever.com/>

Le Collectif Eau regrette que les autres candidats n'aient pas jugé utile d'y répondre, considérant sans doute que la problématique de l'eau, sur le plan local et national, n'est pas une question prioritaire, contrairement à ce que nous révèle l'actualité à propos des dramatiques conséquences du réchauffement climatique, y compris en Bretagne.

L'analyse des réponses reçues n'est pas seulement utile pour connaître les engagements futurs des candidats à la députation, mais également pour le futur type de gestion de l'eau sur QBO en 2023. Cela vaut d'ores et déjà pour celles et ceux qui exercent actuellement un mandat d'élu municipal et communautaire.

Sans trop entrer dans le détail des réponses, disons globalement qu'une ligne de démarcation se dessine assez nettement entre les différentes conceptions du service public, de sa transparence et de sa gestion démocratique, concernant le problème local.

Pour ce qui est de la question nationale, on sent très nettement les réticences de certains à légiférer pour un réel service public de l'eau qui aurait pourtant avantage à s'affranchir des services opaques des sociétés privées, plus intéressées par les profits que par la qualité des services dus aux usagers.

C'est donc Grégory LE BERT qui s'approche le plus de nos objectifs, mais chacun pourra se faire une opinion à partir du tableau comparatif des réponses faites par ces candidats sur notre blog.